



Lebendiger Adventskalender



Ober-Ohmen öffnet die „Fenster, Türen und Tore“

Liebe Gastgeberinnen und Gastgeber des lebendigen Adventskalenders,

wir freuen uns sehr, dass ihr euch bereit erklärt unseren Adventskalender lebendig werden zu lassen. Erstmal ein herzliches Dankeschön, dass ihr ein Adventstürchen übernommen habt. Natürlich ist eurer Kreativität keine Grenze gesetzt. Wir wollen nochmal ausdrücklich betonen, dass es jedem selbst überlassen ist, was sein Tag des „Türchens“ bringt. Es sind kurze Treffen um die es sich handelt, wer mehr daraus machen möchte, der darf das gerne tun, muss aber auch kein schlechtes Gewissen haben, wenn der Abend dann endet.

Schön wäre es, wenn alle Zahlen am 01.12. gut sichtbar an den Gasthäusern angebracht sind. Auch das geschmückte „Türchen“ darf schon sichtbar sein. Sollte aber am jeweiligen Tag trotzdem noch schön präsentiert werden (z.B. Beleuchtung). Besonders gut kommt es zur Geltung, wenn hinter dem „Türchen“ die geplante Überraschung gezeigt wird oder zumindest die Gastgeber dort rauskommen ☺ (kein Muss!)

Wenn die Gäste da sind, dann könnt ihr gemeinsam mit ihnen die mitgebrachten Windlichter erleuchten.

Stellt euch mit Namen vor (vielleicht kommen ja auch ein paar unbekannte Gesichter) und dann lasst uns an euren Weihnachtsgedanken teilhaben (Lieder, Geschichten, Deko, Plätzchen, Gebete, Sketche.... Sicher habt ihr schon tolle Ideen).

Liedblätter (wie beigelegt) mit den gängigsten Weihnachtsliedern werden vom Ortsbeirat zur Verfügung gestellt und sollen von Gastgeber zu Gastgeber weitergereicht werden, egal ob gesungen wird oder nicht. Der Einfachheit halber, bitte dem nächsten Gastgeber die Liedblätter mitgeben oder vorbeibringen. Am besten besucht derjenige einfach den Vorabend ☺

Wenn das „Türchen“ dem Ende zugeht, sagt doch bitte noch, wo und wann das nächste „Türchen“ geöffnet wird. Wer möchte darf gerne Tee, Kekse oder Ähnliches anbieten, hierzu soll sich aber niemand verpflichtet fühlen. Die Gäste werden informiert Trinkgefäße mitzubringen. Überhaupt möchten wir betonen, dass es kein Wettbewerb um das aufwändigste „Türchen“ oder Programm ist.

Auf eine spannende, kommunikative Adventszeit freuen wir uns und wünschen viel Spaß.

Euer Ortsbeirat